

みんなの写真館

「みんなの写真館」では、皆さんが撮影したお気に入りの「いわくに」を毎月1枚紹介しています。



【今月の一枚】



「水と木漏れ日の下で」

撮影者：竹嶋敦至さん

撮影日：2月23日

撮影場所：吉香公園

📷 募集作品

市内で撮影した写真（人物写真は、被写体の承諾を得てください）

📷 写真サイズ

JPEG形式のデータ（200万画素以上）またはL判以上の大きさの写真

📷 応募方法

①氏名（ペンネーム可）

②電話番号

③作品名 ④撮影日

⑤撮影場所

を記載し、Eメール、郵送または直接、広報戦略課へ

✉kouhou@city.iwakuni.lg.jp

#広報いわくにみんなの写真館のハッシュタグをつけて、インスタグラムでも応募できます。

皆さんの応募作品はホームページにも掲載しています

岩国市民憲章

錦帯橋に象徴される美しいまち岩国
わたしたちは この地を愛し
ふるさとが育てた偉人に学び
教養を高め
誇れる岩国を築き 引き継ぐために
この憲章を定めます

大切にしたいもの

それは みんなの夢 みんなの命

守りたいもの

それは 豊かで美しい自然

伝えたいもの

それは 歴史や伝統 文化の薫り

広げたいもの

それは 世代や地域を超えた人の和

創りたいもの

それは 岩国の輝かしい未来

（平成23年1月1日制定）

市長夢日記

Vol.123

夢をかたちに

福田 良彦



新年度が始まり、希望を胸に入社や入学など新たな生活をスタートさせた方も多いと思います。

しかしながら、年明け以降、新型コロナウイルスの感染拡大により、学校や家庭、観光業や飲食業など地域経済にも大きな影響が出ており、市としても国・県と緊密な連携をとりさまざまな支援策を講じているところですので。

このような中、本市では、県道岩

国大竹線の森ヶ原バイパスや日の出公園、中央消防署西分署などが完成しました。
本来であれば3月末に実施する完成式典などもやむなく中止となりましたが、いずれも4月下旬にかけて、順次運用を開始し、利便性や地域の安心・安全が向上するものと期待しています。

このたびの新型コロナウイルス感染症のみならず、近年相次ぐ自然災害など、いかなる状況にあっても、市民の安心・安全を守ることを基本に、新年度も引き続き、しっかり取り組んでまいります。



中央消防署西分署